



Sathya Sai International Organisation

P.O. Box 660995, Arcadia, CA 91066-0995, USA

愛と崇敬を込めて、私たちの愛する遍在の主、バガヴァン シュリ サティヤ サイ ババ様の蓮華の御足に謹んでお祈りを捧げます。

親愛なる兄弟姉妹の皆様、愛を込めて皆様にサイ ラムと申し上げます。

このイースター（復活祭）の日は、サティヤ サイ帰依者にとって特別の意味があります。なぜなら、私たちの主、バガヴァン シュリ サティヤ サイ ババ様は、2011年4月24日という吉祥のイースターの日に、肉体を離れ、有相から無相へと移行されることをお選びになったからです。主は、人間の姿を取って来られる時に、地上での逗留が始まる日と終わる日をお決めになります。

もう一つ興味深い偶然の一致（コインシデンス）があります。私はサイ偶然（サイインシデンス）と呼んでいるのですが、西方教会（カトリック教会、聖公会など）と東方教会の定めるイースターは、計らずともこの日と一致しています。これは、神の御計画となるべく起こっているのです。

私たちが知っているとおりに、主イエスとバガヴァン シュリ サティヤ サイ ババ様には一つの共通点があります。彼らは、人類を向上させ救うために、自らの命、自らのすべてを犠牲になさいました。礼拝の寺院がビジネスの場となった時、人類に愛と犠牲の道を教えるため、主イエス キリストが来られました。彼の最も偉大な命令は「心を尽くし、精神を尽くし、力を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を愛しなさい、また、隣人を自分のように愛しなさい」でした。彼の生涯は模範でした。神が私たちを愛してくださったように、どのようにお互いを愛すべきかを示すために、彼は最後の晩餐の間でさえも自分の弟子たちの足を洗われたのです。

イエスのもう一つの偉大なメッセージは許しです。彼は「愛の最良の方法は、与え、許すことだ」と語りました。そして十字架に掛けられた時でさえも、彼の言葉は「父よ、彼らをお許してください。彼らは自分が何をしているのかわからないのです。」でした。これは究極の許しです。

もう一つ、主イエスのメッセージは、決して他の人々を批判したり、責めたり、裁いたりしてはならない、ということです。彼は「他の人々の目の中にある塵を見ずに、自分の目の中にある梁を見なさい。」と言いました。イエスの生涯の逸話でこのようなものがあります。不道德な女性に群衆が石を投げようとしていた時に、イエスが彼女を助けに来て、何の罪もない人が最初の石を投げるがよいと、群衆に告げたのです。



Sathya Sai International Organisation

P.O. Box 660995, Arcadia, CA 91066-0995, USA

人々の生き方が貪欲で自分本位になっていた時、永続する普遍的な人間的価値（ヒューマンバリューズ）を私たちに教えるために、バガヴァンシュリサティヤサイババ様が来られました。これらの五つのヒューマンバリューズは神性です。それらは、私たちの生気そのもの…サティヤ、ダルマ、シャーンティ、プレーマ、アヒムサー…真理、正しい行い、平安、愛、非暴力…です。その根底を流れているのは愛です。バガヴァンババ様の足跡は、これら五つのヒューマンバリューズです。もし私たちが日々の生活の中でこれらの価値を実践するならば、それは、私たちがサイの足跡をたどっていることを意味します。

1998年クリスマスの御講話の中で、スワミは「愛は私の姿、真理は私の息吹、至福は私の糧」という美しい歌を歌われました。その歌を歌い終えた後、スワミは「もし誰かがあなたに『サイババとは何者ですか?』と尋ねたら、この歌を歌い、サイババの生き方は彼のメッセージであり、愛が彼の姿です、と彼らに言いなさい」とおっしゃいました。スワミは、私たちの生き方がスワミのメッセージとなるべきです、とおっしゃっています。私たちは、愛の化身になり、愛のメッセンジャーになるべきです。神の子となるために、私たちはイエスとサイババのようになるべきです。私たちが常に愛を捧げるところで、私たちは愛を受け取り、愛を広げ、愛の中で生きるのです。

この愛を育むために、スワミは二つの方法を示されました。一つ目は「他の人の欠点がどれほど大きなものであっても、それは重要ではなく取るに足らないことである見なしなさい。自分自身の欠点は、それがどれほど取るに足らないものであっても、大問題であると見なし、悔い改めなさい」というものです。スワミが示してくださった二つ目の方法は「あなたが一人で何かをする時、あるいは他の人々と一緒に何かをする時にはいつでも、神は遍在であることを思い起こしなさい」というものです。神はすべてを見聞きし、ご存じです。ですから正誤を識別し、正しいことだけを行いましょ。サイの愛の道具となり、サイの神聖な御教えの模範となれる力を私たちにお与えください、と私はバガヴァンにお祈りします。

ご清聴ありがとうございました。ジェイサイラム

サマスタ ローカー スキノー バヴァントウ（全世界のすべてが幸福になりますように）

ナレンドラナート・レディ医学博士
プラシャーンティ評議会議長